



人権の花植栽活動

6月24日、人権擁護委員のみなさんが来校し、人権の花植栽活動が行われました。体育館で行われた植栽式では、人権擁護委員の方が「人権の花」についての説明と人KENまもる君、人KENあゆみちゃんの紹介をしてくださいました。ボランティア委員が苗の植え方の説明をし、縦割り班ごとに中庭に集まり、サルビア、マリーゴールド、ペゴニアの花苗をポットから出して、丁寧に植えていました。

この後、縦割り班ごとに水やりや草取りをしながら、心にもきれいな花を咲かせていくことと思います。



教科等訪問

6月21日、教員の授業力向上を目指すため、県教委の指導主事が訪問して授業研究会を行いました。2年生の体育「ボールゲーム」、3年生の理科「風とゴムの働き」、5年生の道徳「友情を深める」の3つの授業提示があり、子どもたちの姿から、教師の指導はどうあればよいか研修しました。

各教科に分かれたワークショップでは、先生方の熱心な議論の後、指導主事からアドバイスをいただきました。今後の指導法改善に生かしていきたいと思います。



【2年生の体育】



【3年生の理科】



【6年生の道徳】

読み聞かせボランティア

6月26日、鶴舞小読み聞かせボランティアのみなさんによる放課後読み聞かせがスタートしました。放課後になると、「お話の部屋」に、1～3年生の希望者が集まり、大型絵本を使った読み聞かせに目を輝かせていました。



マイスタdayを実施します！

P T A 総会で、「家庭学習の本来のねらいは、「家庭生活の中で主体的に学習する習慣を付けること」ですが、「学校でやらせている学習」になっています。課題点検しない日を週1～2日設定するなどして、学習内容等について家庭に任せる試みを行っていきます。」というお願いをしました。

P T A 学級懇談でも話題にしますが、試験的に7月10日(水)、17日(水)、24日(水)をノート学習に限らず自分で決めた取組をする日『マイスタday』とし、翌日の木曜日にはノートの提出・点検はしません。何をしたかも問いません。ご理解とご協力をお願い致します。



鶴舞小移転まで
639日

鶴舞小学校再編に伴い、保護者の皆様から思い出に残る取組のアイデアを募集します。P T A 参観日に、アンケート用紙を準備しますので、ご記入ください。よろしく願いいたします。

鶴舞小の子どもたちの活躍

☆第34回バレーボールスポーツ少年団親善西目大会 (6/22)

2部 優勝 鶴舞女子バレーボールスポーツ少年団

3位 本由エアアタックバレーボールスポーツ少年団

講演会のお知らせ

「スマホ等が児童生徒に与える影響やよりよい付き合い方について」(仮題)

講師 東北大学 応用認知神経科学センター
助教 榊 浩平 氏

- 1 期日 令和6年8月7日(水)
- 2 場所 由利本荘市文化交流館カダーレ 大ホール
- 3 時間及び内容 入場 13:25 ~ 13:35
研修会(講演) 13:45 ~ 15:10
- 4 申込方法 右の二次元コード直接申込 締切7月12日(金)



※座席は2階後方です。講演終了後は教職員のみを対象とした研修があります。